

Viel „Bewegung“ in der NMS

Die NMS Neudau wurde mit dem Zertifikat „Bewegte Schule Österreich“ ausgezeichnet und gehört damit zu jenen Schulen, in denen sportliche Bewegung für die Schülerinnen und Schüler einen besonderen Platz hat. Die vielen Bewegungsmöglichkeiten im Unterricht, in den Pausen, innerhalb und außerhalb des Schulgebäudes aber auch Methodenvielfalt bei zahlreichen Projekten zum Thema Gesundheit werden mit dieser Auszeichnung gewürdigt.

Das Video ist auf der Homepage der Schule oder über folgenden link im Internet zu sehen:

<https://www.youtube.com/watch?v=pHdz69DjR2Q&feature=youtu.be>



